

## 当社社員の逮捕について（お詫び）

2023年11月22日  
西日本旅客鉄道株式会社  
近畿統括本部

2023年10月、当社社員用施設にカメラが設置されていたことを受け警察に通報しました。

警察による捜査の結果、当社社員がカメラを設置したことが判明し、逮捕されました。またその後の警察による捜査において、特急列車「はるか」車内においても盗撮していた事実が判明しました。

ご利用のお客様にご迷惑、ご不安をおかけしたことをお詫び申し上げます。当社が現在認識している事柄は以下のとおりです。

1. 発生日時：2023年9月中旬頃～10月中旬頃
2. 発生場所：特急列車「はるか」車内および当社社員用施設
3. 件数：特急列車「はるか」車内7件および当社社員用施設2件
4. 被逮捕者：当社車掌（30歳代、男性）
5. 逮捕容疑：性的な姿態を撮影する行為等の処罰及び押収物に記録された性的な姿態の影像に係る電磁的記録の消去等に関する法律違反（いわゆる性的姿態等撮影罪）

当社社員が業務中にお客様にご迷惑、ご不安をおかけする行為に及んだことを深くお詫び申し上げます。

再発防止に向け、社員教育を徹底してまいります。

以上